

« AVEC VOUS POUR L'AVENIR DE SAINT-THIBAULT »

Le groupe majoritaire se félicite du maintien du taux d'imposition sur la commune. Une décision souhaitée, qui permet de contribuer au maintien du pouvoir d'achat des Théobaldiens dans une période nationale compliquée.

L'équipe est au travail, investie et en état de veille sur l'ensemble des points importants de la vie communale. Elle est également toujours à l'écoute sur les sujets majeurs d'avenir et de développement de la commune. Cette attitude appliquée depuis le début du mandat débouche sur la mise en œuvre de la démocratie participative. Les rencontres théobaldiennes en sont en effet l'expression la plus active, là où ailleurs la notion est restée très théorique !

Le projet est abouti. Il correspond à une réalité qui se renforcera d'ailleurs à la rentrée.

La période pré-électorale que nous allons traverser risque d'être riche en déclarations tous azimuts. Nous engageons par avance chacun à la prudence et la retenue dans ce type de contexte où les fake news risquent de côtoyer l'information...

Nous vous souhaitons un bel été et d'excellentes vacances à Saint Thibault et sur vos lieux de villégiature.

Vos élus de l'équipe majoritaire